

**МИНИСТЕРСТВО ОБРАЗОВАНИЯ  
РЕСПУБЛИКИ БЕЛАРУСЬ**  
**БЕЛОРУССКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ УНИВЕРСИТЕТ**  
**ФАКУЛЬТЕТ МЕЖДУНАРОДНЫХ ОТНОШЕНИЙ**  
**Кафедра международного частного и европейского права**

Аннотация к дипломной работе

**ДОГОВОРНЫЕ БРАЧНО-СЕМЕЙНЫЕ ОТНОШЕНИЯ В  
МЕЖДУНАРОДНОМ ЧАСТНОМ ПРАВЕ**

Лозинская Анжелика Владимировна

Научный руководитель — кандидат юридических наук,  
доцент С.М. Ананич

Минск, 2017

# АННОТАЦИЯ

## 1. Структура и объем дипломной работы

Дипломная работа состоит из задания на дипломную работу, оглавления, реферата дипломной работы, введения, трех глав, заключения, списка использованной литературы. Общий объем работы составляет 58 страниц. Список использованной литературы занимает 7 страниц и включает 63 позиций.

## 2. Перечень ключевых слов

БРАЧНЫЙ ДОГОВОР, АЛИМЕНТНЫЕ ОБЯЗАТЕЛЬСТВА, СУРРОГАТНОЕ МАТЕРИНСТВО, ДОГОВОРНЫЕ ОТНОШЕНИЯ, КОЛЛИЗИОННОЕ РЕГУЛИРОВАНИЕ, РЕСПУБЛИКА БЕЛАРУСЬ, РОССИЙСКАЯ ФЕДЕРАЦИЯ, РЕСПУБЛИКА КАЗАХСТАН.

## 3. Содержание работы

*Объект исследования*—отношения, складывающиеся в сфере брачно-семейного договорного права.

*Цель исследования*—выявление и решение проблем, возникающих в сфере договорных отношений в брачно-семейном праве, а именно: брачного договора, соглашения об уплате алиментов, соглашения о детях, договора о суррогатном материнстве, договора об условиях воспитания и содержания детей а также разработка рекомендаций по совершенствованию норм действующего законодательства в данной сфере.

*Методы исследования.* В работе использованы метод анализа и сравнительно-правовой метод.

*Полученные итоги и их новизна.* В результате работы были выявлены пробелы в правовом регулировании брачно-семейных отношений и предложены рекомендации по совершенствованию белорусского законодательства, в том числе предложены определения брачно-семейных договоров, дефиниции которых в законодательстве отсутствуют.

*Достоверность материалов и результатов дипломной работы.* Использованные материалы и результаты дипломной работы являются достоверными. Работа выполнена самостоятельно.

*Рекомендации по использованию результатов работы.* результаты работы могут быть использованы для продолжения исследования договорных брачно-семейных отношений в международном частном праве, в нормотворческом процессе, в преподавании дисциплин «Международное частное право», «Семейное право» для специальности 1-24.01.01. «Международное право».

# ANNOTATION

## 1. Structure and scope of the diploma work

The diploma work consists of diploma work assignment, table of contents, diploma work summary, introduction, 3 chapters, conclusion and list of references. Total scope of work is 58 pages. The list of references occupies 7 pages and includes 63 positions.

## 2. Keywords

MARRIAGE CONTRACT, MAINTENANCE OBLIGATIONS, SURROGATE MATERNITY, CONTRACTUAL RELATIONS, COLLISION REGULATION, REPUBLIC OF BELARUS, RUSSIAN FEDERATION, REPUBLIC OF KAZAKHSTAN.

## 3. The content of the work

*The object of the research is* the relations, forming in the sphere of marriage and family contract law.

*The purpose of the research is* the identification and solution of problems arising in the sphere of contractual relations in marriage and family law, namely: the marriage contract, alimony contract, agreement on children, surrogate motherhood agreement, agreement on the conditions for the upbringing and maintenance of children and also the development of recommendations on improving the norms of the current legislation in this area.

*Methods of research are* analysis, comparative-legal method.

*The results of the work and their novelty* some gaps in the legal regulation of marriage and family relations were revealed and recommendations for improving the Belarusian legislation were proposed, including the definition of contracts in family law, which definitions are not provided in the legislation.

*Authenticity of the materials and results of the diploma work.* The materials used and the results of the diploma work are authentic. The work has been put through independently.

*Recommendations on the usage.* The recapitulation and ideas can be used for the continuation of the research of the contractual relations in marriage and family law in private international law, in the rulemaking process, in teaching disciplines «Private International Law», «Family Law» for the major 1-24.01.01. «International Law».